

dern vielmehr denken und sagen: das hat der Herr gethan. Lasset uns zu seinem Preise dankbar bekennen: bis hierher hat uns der Herr geholfen, auch mit unsrer neuen Waisenhauskirche geholfen.

Das muß uns aber in unserm Herzen ein zuversichtliches Vertrauen auf die Zukunft erwecken und stärken, und uns zu dem Uibergang aus diesem alten Gotteshause, in ein neues, das gläubige Gebet in den Mund legen: hilf uns Gott, unser Heiland! Du hast dich bisher auch in diesem deinem Hause, bey dem Gottesdienste der Waisenhauskirche, nicht unbezeugt gelassen, deine Gnadengegenwart über die, die sich da versammlet, geoffenbaret, zur Verkündigung deines Wortes Kraft und Seegen gegeben, dafür sey dein großer Name von uns gepriesen. Verlaß uns auch in Zukunft nicht Herr, unser Gott! Wohnne ferner mit deiner Gnade in diesem deinem Hause. Segne die Gemeinde, welche sich hier zu deinem Altar hält, und ihre Lehrer, aus der reichen Fülle deiner Gnade. Beschirme es in allen Gefahren unter dem Schatten deiner Flügel. Erneure auch dereinst seine verfallne Gestalt, und laß es bis ans Ende aller Tage deiner Herrlichkeit voll seyn. Wir wollen uns nun aufmachen, und von hinnen gehen in das neue Haus,

Haus,